



## Detailansicht des Regelungsvorhabens

### Änderung des Pull-Verfahrens bei der eAU zu einem Push-Verfahren

Stand vom 26.06.2025 15:48:50 bis 26.06.2025 16:40:31

#### Angegeben von:

Wirtschaftsforum der SPD e.V. (R000328) am 14.04.2025

#### Beschreibung:

Die aktuellen Regelungen zur elektronische Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung (eAU) verursachen unnötige Bürokratie für Arbeitgeber. Ein einfaches Push-Verfahren, bei dem Krankenkassen die Informationen direkt und digital an die Arbeitgeber übermitteln, würde den Verwaltungsaufwand erheblich reduzieren.

### Betroffene Interessenbereiche (3)

---

Arbeitsrecht/Arbeitsbedingungen [alle RV hierzu]

Krankenversicherung [alle RV hierzu]

Sonstiges im Bereich "Staat und Verwaltung" [alle RV hierzu]

### Betroffene Bundesgesetze (1)

---

SGB 5 [alle RV hierzu]